

El hasta ahora militante del PP de Mollet fue arrestado junto a otros cinco miembros de Estado Nacional Europeo

Diego Luis Baño, detenido por apología del genocidio

JAUME RIBELL

Diego Luis Baño ha sido detenido. El joven, de 22 años, fue arrestado esta semana junto con otras cinco personas por su vinculación al partido Estado Nacional Europeo (ENE), de ideología neonazi. A los seis detenidos se les imputan dos presuntos delitos: uno de

ACUSACIÓN

Se les imputa un presunto delito de apología del genocidio y contra los derechos fundamentales

DE BAJA

El PP de Mollet ha suspendido cautelarmente la militancia de Baño, de 22 años.

apología del genocidio y otro contra los derechos fundamentales y las libertades públicas. Ideologías de las que hacían gala en sus medios de propaganda: la web del ENE y la revista 'Intemperie'.

Según aseguran fuentes

de los Mossos d'Esquadra, la investigación del caso empezó hace unos diez meses, cuando tuvieron conocimiento de las opiniones vertidas en esos medios. Opiniones de carácter racista, xenófobo, antisemita y homófobo en las que entre otras cosas se pueden leer exaltaciones de Hitler y de otros líderes nazis u opiniones donde se tilda a los inmigrantes de razas inferiores o a los homosexuales de enfermos,

ligándolos con desviaciones como la necrofilia o la pedofilia.

Por todo ello, tras las pertinentes investigaciones, los Mossos decidieron detener la pasada semana a los responsables del tiraje de 'Intemperie', todos ellos de L'Hospitalet, donde se editaba el panfleto (que según fuentes del propio partido, lanzaba 500 copias de cada número). La detención se completaba con actuaciones en Mataró y en Mollet,



Diego Luis Baño.

donde era arrestado Baño.

Tras pasar a disposición judicial el pasado viernes y después de declarar ante la jueza instructora del caso, los seis detenidos quedaron en libertad provisional con cargos.

El inicio de la polémica

El 'caso Baño' saltó a la opinión pública el pasado mes de septiembre, cuando se supo que el PP de Mollet quería proponerle como asesor del partido en el Ayuntamiento. Fue entonces cuando se hicieron públicas sus vinculaciones a la extrema derecha: en uno de sus artículos para el boletín del partido 'Intemperie', Baño firmaba una crónica de unas jornadas en Italia a las que asistió para celebrar el 80 aniversario de la marcha sobre Roma de **Benito Mussolini**. Era el año 2002, cuando Baño contaba con 19 años. Por lo que declaró en su día mediante un comunicado que esas vinculaciones son fruto del pasado, asegurando que esa relación "fue esporádica, puntual y pasajera, y hace tiempo que quedó atrás". Una justificación que reafirmaba al apuntar que "todos merecemos una oportu-

unidad para rectificar, y lo que realmente importa ahora es el compromiso presente con los valores y los principios democráticos sobradamente demostrados con mi militancia en el Partido Popular".

Aún así la agrupación local del PP decidió dar marcha atrás tanto en su propuesta al cargo de asesor como de la de ser presidente de las Nuevas Generaciones de Mollet, cargo al que tenía que ser propuesto en el congreso que celebrará el partido a finales de este mes. Aunque no se le expulsó del partido, pese a las peticiones al respecto hechas por el resto de grupos consistoriales. Al conocerse el pasado martes la noticia de su detención, ha sido la dirección del PP de Catalunya la que le ha suspendido de militancia de forma cautelar hasta que no haya una sentencia en firme sobre el caso.

Restaurant
ATENEA

de l'Atenea Vallès Aparthotel ****
Magallanes / Aragó - 08400

REUNIONES de EMPRESA a la CARTA

FORFAIT todo incluido: 41 €. (7% IVA no incluido)

Incluye: Sala de reunión + coffee-break + Comida gastronómica.

Salones de 15 a 150 personas. Climatización - Luz natural.

BANQUETES, CELEBRACIONES y EVENTOS INOLVIDABLES

Menús todo incluido: 35-39 €. (7% IVA no incluido)

DESPEDIDAS FIN DE CURSO. CELEBRACIONES FAMILIARES. BODAS. COMUNIONES. BAUTIZOS

Reservas a: Jordi Gutierrez i Romá Rodriguez

Telèfon 93.879.48.20. e-mail: rtevalles@city-hotels.es

web: www.aparthotelateneavalles.com

